

Kontakt

👤 Unternehmenskommunikation
✉ presse@stuttgart-airport.com
☎ +49 711 948 - 3753
📠 +49 711 948 - 2362
🌐 stuttgart-airport.com
📘 Flughafen Stuttgart
🌐 Stuttgart Airport

Eurowings startet Verbindung STR - Dublin**31. März 2025**

Zum Auftakt des Sommerflugplans am Sonntag, 30. März 2025, hat die Fluggesellschaft Eurowings ihre neue Verbindung von Stuttgart nach Dublin aufgenommen. Viermal pro Woche starten die Maschinen der größten Airline in Stuttgart vom STR aus in die irische Hauptstadt. Die Flüge stehen immer montags, donnerstags, freitags und sonntags im Plan. Damit steht den Reisenden von Stuttgart nach Irland das ganze Jahr über eine bequeme Nonstop-Verbindung zur Verfügung.

Ulrich Heppe, Geschäftsführer Flughafen Stuttgart GmbH: „Wir freuen uns sehr, dass Eurowings die Strecke anbietet. Viele Menschen aus der Region haben schon lange und sehnsüchtig darauf gewartet. Nicht nur die Hauptstadt Dublin, das ganze Land mit seiner reichen Geschichte und den großartigen Landschaften ist ein tolles Ziel für Urlauber und kulturbegeisterte Reisende.“

Dr. Wolfgang Häfele, Honorargeneralkonsul von Irland: „Die neue Direktverbindung von Eurowings zwischen Stuttgart und Dublin ist ein bedeutender Schritt für die vielfältigen wirtschaftlichen und kulturellen Beziehungen zwischen Baden-Württemberg und Irland. Damit wird nicht nur der Geschäftsverkehr erheblich erleichtert, sondern auch der Tourismus in beide Richtungen gefördert. Diese Flugverbindung unterstreicht die wachsende Bedeutung Irlands als Wirtschaftspartner für Baden-Württemberg und öffnet neue Türen für Kooperationen in den Bereichen Technologie, Forschung und Innovation.“

Informationen und Buchung: www.eurowings.com